

Le Télégramme

QUIMPER

L'Odet en kayak : 18 km de bonheur

25 août 2003 / Rodolphe Pochet /

Chaque été ils sont des milliers à choisir le kayak comme mode de découverte de l'Odet. Sur les 18 kilomètres de rivière, entre Quimper et Bénodet, ces heureux rameurs profitent à leur rythme de paysages magiques. Le lac intérieur formé par la baie de Kerogan, les tortueux vire-courts au décor si boisé, l'arrivée à Bénodet synonyme d'océan... Ce ne sont là que quelques éléments de la balade. Pas besoin d'être expérimenté : le novice acquiert en quelques secondes le maniement de la pagaie. Promenade idéale pour la famille, le voyage nécessite de respecter les quelques règles de base. Libre ensuite à chacun de s'adonner à sa petite rêverie.